

## Tag der offenen Tür an der Realschule in der Glemsaue

Du bist aufgeregt. Verständlich. Seit du den Flyer vom Tag der offenen Tür in der Realschule in der Glemsaue in deiner Grundschule bekommen hast, brennst du darauf, diese Schule kennen zu lernen. Als die Bläserklasse die Veranstaltung eröffnet, schwindet deine Nervosität und ein erstes Lächeln huscht über dein Gesicht. Heute wird ein guter Tag. Auch der Mann, der nun das Mikrofon ergreift und sich als Realschulerektor Karel Adamec vorstellt, ist dir sympathisch. Er betont das Leitbild der Realschule: Verlässlichkeit, Leistungsbereitschaft, Respekt! Werte, die auch dir wichtig sind. Doch nun ziehst du los. Zeit, jeden Winkel dieser Schule genau zu erkunden. In jedem Zimmer wartet eine neue Überraschung, ein großes Abenteuer, eine Faszination. Du bestaunst die Instrumente im Musiksaal und jammst lässig mit Herrn Bollinger.



Du machst die Tour de Crêpes bei Madame Knoll und wähnst dich für ein paar Augenblicke auf dem Champs-Élysées. Du bist Archäologe und Entdecker. Tauchst ein in die Welt der Pharaonen. In den Räumen der Naturwissenschaften wirst du zum Forscher. Führst eigene Experimente durch.



Staunen und Bewunderung begleiten dich auf deinem Weg durch die Zeichensäle. Was andere Realschüler vor dir an Kunstwerken geschaffen haben, beeindruckt dich nachhaltig. Als dein Magen knurrt, machst du dich auf den Weg in die Schulküche. Der Duft frisch gebackener Pizza weist dir den Weg. In der Küche angekommen darfst du unter fachkundiger Anleitung älterer Schülerinnen deine eigene Pizza backen. Die Freundlichkeit, die dir entgegengebracht wird, ist mindestens so toll wie die Pizza. Gestärkt begibst du dich in die Technikräume. Du entscheidest dich gegen die angebotenen Laubsägearbeiten, sondern gravierst zusammen mit Herrn Zall dein eigenes Namensschild. Fröhliches Kinderlachen zieht dich auf den Pausenhof. Was du siehst, lässt dein Herz höher schlagen. Eine riesige Hüpfburg wartet darauf, erobert zu werden. Im Nu hast du das Quiz des Schulsanitätsdienstes gelöst und dir so den Eintritt in die Hüpfburg verdient. In der Aula triffst du deine Eltern wieder. Auch sie sind begeistert von dem, was die Realschule in der Glemsaue zu bieten hat. Im persönlichen Gespräch mit dem Schulleitungsteam konnten alle ihre Fragen beantwortet werden. Das vielfältige Bildungsangebot der Realschule in der Glemsaue, welches dir den Weg zu einer Lehrstelle oder einem beruflichen Gymnasium bereitet, hat sie überzeugt. Auf dem Weg zum Auto beantwortet ein Blick in deine Augen die Frage deiner Eltern, ob es dir gefallen hat. Du bist nicht mehr aufgeregt. Du bist angekommen.